171.º período de sesiones del Consejo

Tema 7: Informe de la reunión conjunta del Comité del Programa en su 134.º período de sesiones y el Comité de Finanzas en su 194.º período de sesiones (noviembre de 2022)

Señor Presidente, miembros del Consejo:

Me complace presentar el informe de la reunión conjunta del Comité del Programa en su 134.º período de sesiones y el Comité de Finanzas en su 194.º período de sesiones. Este informe se presenta al Consejo en el documento CL 171/7.

La reunión conjunta examinó, entre otras cuestiones, la información actualizada sobre el proceso estratégico relativo al Programa de cooperación técnica (PCT); la gestión integrada de los recursos hídricos en favor de la seguridad alimentaria y la resiliencia al cambio climático; el marco normativo estratégico para el multilingüismo, y el establecimiento del Subcomité de Ordenación Pesquera del Comité de Pesca. Me gustaría señalar a la atención del Consejo los siguientes asuntos en particular.

Con respecto al PCT, la reunión conjunta apreció el proceso de consulta abierto, transparente e inclusivo. En particular, la reunión conjunta recomendó al Consejo que hiciera suyo un nuevo conjunto de cuotas de recursos del PCT que se aplicarían a partir del bienio 2024-25 para que la Conferencia de la FAO las aprobara en su 43.º período de sesiones.

Los miembros también acogieron con satisfacción la formulación de iniciativas encaminadas a lograr una gestión sostenible del agua en la agricultura con el fin de abordar las repercusiones de la escasez de agua, las sequías y las inundaciones en los sistemas agroalimentarios.

En lo que respecta al marco normativo estratégico para el multilingüismo y el establecimiento del Subcomité de Ordenación Pesquera del Comité de Pesca, la reunión conjunta recomendó al Consejo que hiciera suyo el marco normativo estratégico y el establecimiento del Subcomité.

Por último, desearía subrayar que, en relación con otros temas, la reunión conjunta reconoció la mayor colaboración entre los organismos con sede en Roma, en particular a nivel nacional, acogió con agrado la participación activa de las oficinas de la FAO en los países en la formulación, la negociación y la adopción por los gobiernos de los Marcos de Cooperación de las Naciones Unidas para el Desarrollo Sostenible y los marcos de programación por países de la FAO y observó que el Centro de Coordinación de las Naciones Unidas sobre los Sistemas Alimentarios había comenzado a prestar apoyo técnico a los países.

Estimados miembros del Consejo, quisiera invitarlos a examinar el informe de la reunión conjunta del Comité del Programa en su 134.º período de sesiones y el Comité de Finanzas en su 194.º período de sesiones. Para su comodidad, en el presente informe se incluye un excelente resumen preparado por la Secretaría. Tendré mucho gusto en proporcionarles las explicaciones adicionales que puedan necesitar en relación con este informe.

Excma. Sra. Yael Rubinstein, Presidenta de la reunión conjunta del Comité del Programa en su 134.º período de sesiones y el Comité de Finanzas en su 194.º período de sesiones